

## ACTIVIDADES DE LA FEDERACION

### ASAMBLEA GENERAL DE MAZAPANES

El pasado día 2 se reunió en Asamblea General la Asociación Provincial de Fabricantes de Turrónes y Mazapanes, para tratar un tema tan transcendental para este sector como es la denominación de origen del mazapán. En esta reunión se expuso la necesidad de cara al mercado europeo, de tener un certificado de garantía para un producto tan típico y conocido por todos como es el mazapán de Toledo.

La tramitación de la denominación de origen se está llevando a cabo a través de una Comisión bipartita, compuesta por representantes empresariales del sector y representantes de la Consejería de Agricultura.

Los pasados días 16 y 27 de enero ya se han mantenido los primeros contactos en esta Comisión para llevar adelante este tema, tan deseado y necesario para un sector productivo tan importante como es el de la fabricación del mazapán de Toledo.

### ASAMBLEA GENERAL DE ALMACENISTAS DE CEREALES

El día 21 de los corrientes se reunió la Asociación Provincial de empresarios Almacenistas de Cereales, para tratar temas tan actuales como: - repercusiones del IVA en esta actividad y la competencia desleal.

A esta reunión asistió un nutrido grupo de empresarios, quienes mostraron su preocupación por la repercusión del tan mencionado impuesto en el ejercicio de esta actividad.

Otro problema, muy común en varias actividades, es el de la competencia desleal que sufren los empresarios legalmente establecidos por parte de "personas" que operan al margen de toda legalidad y que al no sufrir ningún tipo de presión, fiscal, municipal, etc, ofrecen sus productos a bajo coste, lo que repercute en el desarrollo de la actividad del resto de empresarios debidamente instalados, y que además de pagar puntualmente sus impuestos, se ven gravados con esta competencia que tanto perjudica y que a ninguna autoridad parece preocupar.

### NUEVAS INTEGRACIONES EN FEDERACION

Previo solicitud de la Asociación de Agricultores de Villa de Don Fadrique, el pasado día 10 se aprobó por unanimidad, en el seno de la Junta Directiva de la Federación Empresarial, la integración de esta Asociación en Federación. Dos son los representantes de aquélla, D. Luis Díaz-Rullo Checa y D. Manuel Carpintero Organero, presidente y vicepresidente respectivamente, en nuestra Junta Directiva. La mencionada Asociación está compuesta por 150 agricultores de la localidad.

Asimismo la Asociación Provincial de Empresarios de Gases Licuados del Petróleo, ha presentado la solicitud de integración en la Federación Empresarial, Esta integración está a expensas de su aprobación en la próxima reunión de Junta Directiva que mantenga la Federación.

### PROGRAMAS EN RADIO TOLEDO

Escucha todos los martes a las 7 de la tarde en Radio Toledo, el programa "EL EMPRESARIO EN CASA". Son 30 minutos de protagonista EL EMPRESARIO. - Recuerda a las 7 de la tarde todos los martes en Radio Toledo.